

AJEDREZ

En las últimas horas del sábado y mediodía del pasado domingo día 19, dieron comienzo las primeras jornadas del Campeonato de Ajedrez correspondiente a la temporada 1958-59 que resulta este año, particularmente interesante, dado que de hacerse con el título el Sr. Callicó conseguirá con él la tercera consecutiva que se exige para entrar definitivamente en posesión de la monumental Copa Nuevo Casino La Constancia, que esta sociedad tiene establecida para los campeones sociales.

Realmente son muchos los nombres que, estando aún en activo, se echan de menos en la lista de inscritos al Campeonato del presente año, pero no menos cierto es que, aun con todos ellos en el palanque es el Sr. Callicó quien, como en las últimas competiciones celebradas, se perfila como gran favorito en —eso si— difícil lucha con los demás participantes de la primera categoría local, cada uno de los cuales es un digno y peligroso aspirante al título que puede darle al campeón un disgusto al menor descuido. Y ello sin olvidar a aquellos que, por más irregularidades son considerados como más modestos, pues de todos puede esperarse el minuto inspirado, la jugada genial, la combinación imprevista o el ataque valiente que puede echar al traste las tácticas y las técnicas de los más significados.

Así hemos visto como en esta primera ronda el Sr. Tixé al que, por su largo período de inactividad era lógico considerado como de antemano vencido en su match con el Sr. Calvet, aprovechando un fallo de su contrincante en las primeras jugadas daba la campanada

STILO
PINTURA - DECORACION
A. Guimeró, 6

Hostal de La Gavina

LA VELADA NECROLOGICA EN MEMORIA DE PIO XII

El próximo pasado viernes día 17, nuestra ciudad hizo un alto en su laborar para centrar su pensamiento en la figura, por tantos conceptos querida y venerada, de Su Santidad Pio XII.

Por la mañana, y con motivo de las horas fúnebres que se le rindieron en nuestra Iglesia Parroquial, el Templo se llenó a reborar y se patentizó una vez más que, en los momentos cruciales de la vida, los católicos guixolenses se identifican con el sentir y el pensar de la Madre Iglesia.

Por la noche, a las 8 en punto, tuvo lugar en el Centro Parroquial Catequístico la anunciada velada necrológica en la que tuvimos ocasión de oír las más autorizadas e idóneas voces de nuestros primeros centros docentes.

Tras la presentación y apertura del acto, de la que cuidó con singular discreción y justeza el Sr. de Blas, subió al estrado el Sr. Director del Grupo Escolar de Niños, Dn. José Mas y Dalmau quien, con palabra fácil y envidiables recursos de construcción trató de «El Papa y los niños». Puso de relieve la excelsa figura del Vicario de Cristo admirable por su gran erudición, extraordinaria capacidad de trabajo, acendrada piedad y moderna concepción del mundo y sus problemas. «En su constante preocupación por un mundo mejor -dijo- sentó el lema de que la Paz es fruto de la justicia y que esta justicia social anhelada sólo nos puede llegar por la educación íntegra del ser humano»... Supo hacer amena su charla adornándola con varias anécdotas del Santo Padre con los niños y terminó diciendo, refiriéndose a Pio XII que «porque fué tan sencillo y abierto a

todos los horizontes y porque mucho supo amar, es tan querido».

A continuación el Rvdo. Hno. Director del Colegio de San José leyó un generoso pliego de cuartillas perfectamente ordenadas en su mayor parte, en las que glosó el tema «El Papa y la Paz» consiguiendo inculcar en el auditorio una auténtica aversión a la guerra y a cuanto a ella se refiere. Explicó los denodados esfuerzos que hizo Su Santidad para evitar la última conflagración mundial y como, una vez declarada ésta, soportó como un ciudadano más todos los horrores de ella derivados, convirtiendo el Vaticano en refugio y auxilio de católicos y no católicos sin distinción de razas ni de credos.

Completó la terna de conferenciantes el Rdo. Benito Riera, Subdirector del Liceo Abad Sunyer quien, a pesar de lo avanzado de la hora, logró pronto tener pendiente de su clara dicción el numeroso público que llenaba el local. Habló con detalle precioso de las ceremonias que exige la elección de un nuevo Papa para, con hábil maestría, referirse a la investidura Papal del Cardenal Paccelli logrando con ello un final tan feliz y emotivo cuanto interesante había sido la conferencia toda. En el «Habemus Papa» del 2 de marzo de 1939, el disertante nos hizo realmente vivir la emocionante escena de la Plaza de San Pedro.

Cerró el acto el Rdo. Sr. Arcipreste con breves, sentidas y elocuentes palabras y, puestos en pié, se rezó un Padrenuestro para quien tanto había rezado por nosotros

M. y M.

de la jornada derrotando al ex-campeón quien, sin embargo, defendió brillantemente su partida pese a no poder disponer, ya desde un principio, de su pieza más incisiva

Más difícil es aventurar un pronóstico en la competición de segunda categoría, por cuanto la mayoría de los participantes nos son prácticamente desconocidos. Sin embargo, nos permitiremos señalar la creciente y magnífica afición del Sr. Gironés como uno de los más serios aspirantes al título aun cuando las naturales normas a observar en todo campeonato que elimina toda rectificación de jugada y deja al jugador huérfano de las inspiraciones derivadas del comentario ajeno, puedan mermar sus posibilidades.

A nuestro entender, en él y el Sr. Puigdemont, más veterano en competiciones oficiales, está el futuro campeón de la segunda categoría.

Siempre, naturalmente, con el permiso del joven Raset que, por lo que parece, viene empujando.

RESULTADOS DE LA PRIMERA RONDA

1.ª Categoría

J. Gruart 3 — J. Algans 1
A. Tixé 3 — M. Calvet 1
F. Gandol 3 — F. Alsina 1
J. Mas — N. Serra (Aplaz).

2.ª Categoría

J. Raset 3 — J. Masferrer 1
J. Buxó 1 — J. Gironés 3
E. Puigd. 3 — B. Gimb. 1
P. Pujades 1 — J. Granell 3

Arbitraron los señores Bosch y Basart y descansaron los jugadores S. Callicó y L. Fons.

KaKe

La Capilla del Asilo Municipal

Debiendo procederse a la construcción de la capilla del Asilo Municipal se convoca concurso para la ejecución de la obra. Los planos estarán expuestos al público en dicho establecimiento durante 20 días, a partir de la fecha de publicación de este anuncio.

Las proposiciones podrán ser presentadas en sobre cerrado dirigido a la Junta Administrativa del Asilo para su estudio, en bien de los intereses del benéfico establecimiento.

La Junta